



« Mais elle est où cette place de l'Europe ? » à l'espace Khiasma le 13 juin

mercredi 11 juin 2014, par [L'Insatiable](#)

Une rencontre, une performance et une exposition : l'artiste suisse Yves Mettler, soutenu par la fondation Pro Helvetia, présente *Mais elle est où cette place de l'Europe ? Hétérogénéités situées* le résultat d'une année de recherche et d'observation de trois places de l'Europe, vendredi 13 juin à partir de 18h00, à l'espace Khiasma, aux Lilas.

Vendredi dernier, Yves Mettler a créé et installé son premier prototype de banc en terre crue au cœur de la cité de l'Abreuvoir, près de la place de l'Europe à Bobigny.

Cette création est l'aboutissement d'une année de recherche et d'observation des places de l'Europe de Berlin, Lausanne et Bobigny.

Après avoir présenté son travail au Verein zur Förderung für Kunst und Kultur am Rosa Luxemburgplatz à Berlin et à la galerie Standard/Deluxe à Lausanne, l'artiste helvète sera vendredi 13 juin à l'espace Khiasma.

Il expliquera ce qui l'a conduit à ce chantier après son année passé sur ce projet. D'autres travaux d'artistes ayant accompagné ou participé au processus seront également présentés.

Pour en savoir plus : [ici](#)

Espace Khiasma

15, rue Chassagnolle

93260 Les Lilas